

L'USINE NOUVELLE

S'inscrire à la newsletter

ABONNEZ-VOUS

IDENTIFIEZ-VOUS

L'ACTU	EMPLOI & CARRIÈRES	TROUVEZ VOS FOURNISSEURS	NOS ÉVÈNEMENTS ET FORMATIONS	APPELS D'OFFRES	INDUSTRIE EXPLORER	INDICES & COTATIONS								
AÉRO	AGRO	AUTO	ENERGIE	IA	INDUSTRIE 4.0	SANTÉ RH	QUOTIDIEN DES USINES	ECO	MATIÈRES PREMIÈRES	SUCCÈS ÉTRANGERS	L'USINE CAMPUS	VIDÉO	BLOGS	ET AUSSI

Accueil Quotidien des Usines

QUOTIDIEN DES USINES

ACCUEIL

INVESTISSEMENTS INDUSTRIELS

Reveyron double sa ligne de production de tapis roulants en polyuréthane aux Echets

VINCENT CHARBONNIER PUBLIÉ LE 11/10/2019 À 16H15

Reveyron a investi 6,5 millions d'euros, un peu plus de la moitié de son chiffre d'affaires, dans une nouvelle ligne de production de bandes transporteuses en polyuréthane sur son site des Echets (Ain).



Reveyron produit 250 000 m² de bandes enduites de polyuréthane par an.

© Reveyron

TWITTER

FACEBOOK

LINKEDIN

FLIPBOARD

EMAIL

Seul fabricant français de bandes transporteuses légères de convoyage en polyuréthane, Reveyron a investi 6,5 millions d'euros dans une seconde ligne de production unique au monde

qui a nécessité l'extension de ses locaux de 1 500 m² aux Echets (Ain).

L'entreprise familiale a opté pour la technologie d'extrusion calandrage. Dotée d'une tête de calandrage de près de 70 tonnes et de deux cylindres de 22 tonnes chacun, elle est d'une capacité de plus d'un million de mètres carrés, quatre fois supérieure à la ligne actuelle d'enduction par poudrage arrivée à saturation. Cette ligne pourra produire des bandes de plus grande largeur, jusqu'à trois mètres, contre deux mètres et demi actuellement.

Cet ancien fabricant de courroies de transmission pour métiers à tisser a pris le virage des bandes transporteuses légères, du PVC puis du polyuréthane dans les années 1990. Ce matériau plus résistant à l'abrasion et aux coupures, sans additif ni plastifiant, est bien adapté aux produits agroalimentaires. Les bandes en polyuréthane présentent aussi une plus grande durabilité. La nouvelle ligne permettra de diminuer les coûts de production et d'affecter la première ligne d'enduction par poudrage à des demandes plus spécifiques.

CRÉATION D'UN BUREAU D'ÉTUDES FIN OCTOBRE

Reveyron produit 250 000 m² de bandes enduites de polyuréthane par an. La PME de 60 salariés réalise aujourd'hui la moitié de ses 12,5 millions de chiffre d'affaires dans d'autres secteurs que l'agroalimentaire. Ses tapis roulants sont utilisés dans l'industrie agroalimentaire, mais aussi dans l'automobile, la plasturgie, les centres logistiques et centres de tri. Pour une usine américaine de Toyota, elle a mis au point une structure de bande à grain de riz mieux adapté à son activité de formage de tôle. Cette structure a un effet lotus, hydrophobe.

Précurseur de la bande en polyuréthane double face, Reveyron transforme aussi les bandes qu'il produit, les découpe en plus petite largeur ou en longueur, et les équipe de tasseaux ou de bords de contenance, à la demande. Son atelier dispose de huit machines à haute fréquence pour les confectionner. L'entreprise fabrique aussi des convoyeurs courbes à bande pour des constructeurs de ligne complète. Avec la création de son propre bureau d'études fin octobre, la PME compte renforcer son expertise dans ce domaine.

Présent dans 80 pays, en Europe et aux Etats-Unis notamment, mais aussi au Brésil, en Russie, au Mexique, en Israël, Reveyron prévoit "d'attaquer le marché asiatique dans trois ans".

RÉAGIR À CET ARTICLE

DANS LA MÊME RUBRIQUE



SGH Healthcaring relocalise la production d'ampoules plastiques de[...]



Asics inaugure sa nouvelle plateforme logistique Europe du Sud à Garons



Octapharma investit 85 millions d'euros à Lingolsheim